

Tirada: 28.828 Categoría: Islas Baleares Difusión: 24.186 Edición: Regional

Página:

194.000

Audiencia:

Abogacía Española consejo general

AREA (cm2): 161,6 OCUPACIÓN: 16,7% V.PUB.: 1.450 € COLEGIOS DE ABOGADOS

CARTAS DE LOS LECTORES

Ultima Hora agradece las cartas de sus lectores. Tendrán preferencia de inserción las que sean breves, de no más de veinticinco líneas. El periódico se reserva el derecho a extractarlas. Deben estar firmadas con nombre y apellidos. También debe constar el domicillo, preferiblemente con el número de de teléfono y el número de DNI. Correo electrónico: cartas@ultimahora.es

Excelente coro de abogados

El viernes asistí al concierto de presentación del Coro del Colegio de Abogados de Balears, que fueun éxito. No se trata de un coro profesional pues no está compuesto por músicos sino por abogados, pero han formado un coro muy digno y bien conjuntado. Can-taron obras de Mozart, Martorell, Vives, Torroba, entre otros. Alternaron piezas clásicas con otras de zarzuela e incluso tangos. Todo ello se debe a la iniciativa de la abogada y excelente soprano Pilar Rosselló, que quedará en los anales de la historia del Colegio de Abogados por haber sido la fundadora y directora del primer coro de la institución. Además, también interpretó como solista diversas obras en dicho acto, demostrando su gran preparación y educada voz, habiendo dado, nunca mejor dicho, el do de pecho en tan ingente cometido. También son de agradecer la colaboración de la soprano Anna Feu y de la pianista Akiko Nomoto. La numerosa concurrencia de asistentes al acto supo agradecer con grandes aplausos y vítores la excelente actuación del coro. Enhorabuena a todos sus componentes. Les deseo una fructífera carrera, esperando que nos deleiten con sus próximos conciertos.

JUAN CARDONA TORRES

A José Hila

Denunciamos al alcalde de Palma, José Hila, por permitir que la degradación de Son Gotleu se profundice al no cumplir la ley ni poner orden. Además, está el agravante de que, al ostentar la Jefatura policial, no la ponga a patrullar por nuestro barrio para que ataje los graves incumpli-mientos de varios negocios africanos. Éstos provocan molestias de todo tipo a nuestros vecinos hasta la madrugada. Además, hace dejación de sus funciones en toda una serie de incumplimientos que afectan a la convivencia. De todo ello se hace eco Lavozdesongotleu.blogspot.com.es.

GINÉS QUIÑONERO, Asociación de Vecinos de Orson Welles